



丹後学園

丹後中学校だより

令和7年9月1日 9月号



学校HP

TEL : 0772-75-0126

FAX : 0772-75-1126

メール : tango-jhs@kyoto-be.ne.jp

学校教育目標

「夢と希望と創造性あふれる豊かな心を持ち、
未来に向けて主体的に生きる子どもの育成」

令和7年度 2学期始業式 ～式辞より抜粋～



長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。

今年の夏は記録的な猛暑となりました。体調管理に苦労した人も多かったと思いますが、この夏休みで何を学び、どう過ごしたのかが大切です。皆さんの元気な姿を見て安心しています。

一、二年生の皆さんは、新しいチーム体制での部活動が始まりました。暑さの中でも目標をしっかり持ち、仲間と支え合って練習を重ねてきたことは、大きな力となります。新チームからソフト部は宮津中学校と合同チームに、バレー部は夏休みに他校や少女バレーと合同練習を重ね、このあと他校と合同チームを編成していきます。また、駅伝に参加した生徒は早朝からの走り込みに取り組んできました。眠たい時間に自分に打ち勝ち、仲間と共に汗を流した経験は、必ず今後の力となります。

三年生の皆さんは、部活動を終えて迎えた夏休みでした。これまでとは違う時間の使い方の中で、自分とどう向き合い、何を得たのか。その成果をこれからの学習や生活にしっかりと生かしていきましょう。

さて、2学期は一年で最も多くの行事がある学期です。体育祭をはじめ、学校全体がひとつにまとまる場が数多くあります。行事はただ楽しむものではなく、自分を成長させる絶好の機会です。与えられた役割を責任もって果たし、仲間と協力しながら全力を尽くしてください。

さらに、十月にはオーストラリアからの留学生との交流会があります。異なる文化や考え方に直接触れるまたとない機会です。大切なのは、相手を温かく迎え、真剣に交流する姿勢です。日本の京丹後の中学生としての誇りを持ち、積極的に自分の言葉で伝え、相手から学び取る姿勢を見せて充実した交流会にしましょう。

そして、今学期からは学習環境にも新しい変化があります。これまでのiPadに代わり、Chromebookを使った学習が始まります。Googleアカウントを活用しながら、みなさん自身が主体的に調べ、まとめ、発信する学びをさらに深めていくことができます。ICTはただ便利な道具ではなく、考える力や協力する力を伸ばすための大切な手段です。積極的に使いこなし、新しい学びに挑戦してほしいと思います。

2学期を迎えるにあたり、みなさんに強く求めたいことを三つお話します。

一つ目は、「挨拶から始まる人との関わり」です。自ら先に声をかけ、相手に心を開くことで、人間関係も学びも広がっていきます。

二つ目は、「人のために行動できる人になること」です。自分のためだけでなく、友達や仲間のために動けることができれば、信頼される人になります。

三つ目は、「はじめある生活」です。学ぶときは全力で学び、遊ぶときは全力で楽しむ。その切り替えを徹底し、規律ある生活を送ってください。

そして、みなさんが安心して学び、成長できるのは、日々支えてくださる保護者や地域の方々のおかげです。どうかそのことを忘れず、感謝の気持ちをもって学校生活を送りましょう。

この2学期、一人ひとりが成長し、学校全体がさらに力強くなることを期待しています。その積み重ねがみなさん自身の未来を切り拓く大きな力となることを信じています。ともに頑張ってください。



校長 藤原 英一

学習用タブレット端末が変わります

京丹後市では学習用タブレット端末として、この5年間 iPad を使用してきましたが、9月より、GIGAスクール構想の趣旨をふまえ、より頑丈で起動も早く、クラウドベースでの学習に適した環境を整備することや、一人一人の学びに応じた個別最適な学習や、協働的な学びの促進がより効果的に行えるように、Chromebookを採用することとなりました。本校でも、9月10日からChromebookを使用する学習活動を行っていきます。



新体制での部活動・駅伝練習 頑張ってます！！

夏の丹後ブロック中学校総合体育大会を終え、3年生が引退し、夏休みからは2年生を中心とした新体制での部活動が始まっています。どの部活動も先輩から引き継いだ伝統を継承し、次の大会に向けて暑い中一生懸命頑張る姿が見られました。また、10月に行われる丹後ブロック中学校駅伝競走大会に向け、7月22日から駅伝部の練習も始まりました。学年や部活動の枠を超えて全校から集まったメンバーが夏休み7時30分に集合して毎日練習に励みました。部活動も駅伝も徐々にチームとしてのまとまりが見られ、大会が楽しみな状況です。活動の様子と今後の大会予定を紹介します。

<丹後ブロック中学校駅伝競走大会> 10月18日(土) 峰山総合公園

<丹後ブロック秋季新人総合体育大会(陸上・バスケ・ソフト・野球)> 10月25日(土)、26日(日)

<京丹後市中学校秋季体育大会(バレー・卓球) 10月25日(土)、26日(日)



インターホンを設置しました

丹後中学校玄関右側に、防犯上の観点からカメラ付きインターホンを設置しました。また、インターホン設置に伴い、アート・フロンティア部の生徒が玄関扉やその周辺の掃除と玄関扉に案内ポスターを作製しました。ご来校の際はインターホンでお知らせください。



新しい職員の紹介

9月1日～30日までの1か月間、学校用務員として吉田善幸さんにお世話になります。9月は用務員2人体制となります。よろしくお願いします。

雑巾をいただきました

7月16日(水) 社会福祉協議会様が来校され、たくさんのぞうきんを寄付していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

校長より

休日や夜間、社会体育として体育館・グラウンドの貸し出しを行っています。地域の方々には使用していただきありがたいのですが、8月に入り敷地内にたばこの吸い殻が多数落ちていました。学校敷地内は完全禁煙です。大人として子供たちの見本となりますよう、どうぞご協力をお願いします。



9月行事予定

日	曜	予 定	部活	下校時刻	日	曜	予 定	部活	下校時刻
1	月	2学期始業式	×	10:40 11:40	16	火	部活動停止	×	16:25
2	火	身体測定 秋祭大会終了まで45分授業	○	16:30	17	水	部活動停止 ①よさこい交流会	×	16:25
3	水		○	15:35	18	木	部活動停止 ①②体育祭予行	×	16:25
4	木	小6部活動体験	○	15:40	19	金	部活動停止 体育祭前日準備	×	15:00
5	金		○	16:30	20	土	体育祭(授業日)	×	15:00
6	土		○	11:45	21	日		休業日	
7	日		休業日		22	月	振替休業日(9/20分)	○	11:45
8	月	体育祭取組開始 部活動停止	×	16:25	23	火	秋分の日	○	11:45
9	火	部活動停止	×	16:25	24	水		○	15:30
10	水	部活動停止	×	16:25	25	木		休業日	16:30
11	木	部活動停止	×	16:25	26	金	英語検定	○	16:30
12	金	部活動停止	×	16:25	27	土		○	11:45
13	土		○	11:45	28	日	丹後町運動会	休業日	
14	日	丹後100kmウルトラマラソン	休業日		29	月		×	16:30
15	月	敬老の日	○	11:45	30	火		○	16:30